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Aos dezoito dias do mês de agosto de 2022, as 14 horas, se reuniram no 1 

auditório da AMREC, em Assembleia Geral Extraordinária, os (as) prefeitos 2 

(as) da Associação dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) para 3 

tratar do assunto da pauta. Participaram da reunião, o presidente da AMREC 4 

e prefeito de Forquilhinha José Cláudio Gonçalves; o prefeito de Treviso 5 

Valério Moretti; o prefeito de Criciúma Clésio Salvaro; o prefeito de 6 

Urussanga Luiz Gustavo Cancelier; o prefeito de Orleans Jorge Koch; o 7 

prefeito de Nova Veneza Rogério José Frigo; a prefeita de Lauro Muller 8 

Saionara Bora; o prefeito de Cocal do Sul Fernando de Fáveri; o Prefeito DE 9 

Morro da Fumaça Agenor Coral; o vice prefeito de Içara Jandir Sorato; o 10 

Diretor Executivo da AMREC, Nelson da Silva; o Diretor Executivo do CIM-11 

AMREC Daniel Michels Spillere; o assessor jurídico da AMREC Giovanni 12 

Dagostin; a gerente do Campus UNISUL de Criciúma Kátia Maccari; o 13 

secretário de administração de Lauro Muller Pedro Antunes; a Gerente 14 

Regional de Saúde Francismari Rossi Lessa; a coordenadora da CIR 15 

Carbonífera Marijane Felippe. Iniciando a pauta, presidente José Cláudio 16 

Gonçalves passa a palavra para as representantes da saúde. 1-Cirugias 17 

eletivas- presença da Gerente Regional de Saúde de Criciúma Francismari 18 

Rossi Lessa e da Coordenadora da CIR Carbonífera e secretária de saúde 19 

de Morro da Fumaça Marijane Felippe. Francismari inicia a explanação 20 

informando aos presentes que as planilhas são entregues mensalmente 21 

para todos os secretários de saúde, por hospital, contendo toda a 22 

movimentação por laudo liberado, o que cada hospital executou, o que falta 23 

executar, e o que tem pendências pré-operatório.  Francismari explica que 24 

a cirurgia é liberada, todas pelo drive, o município avisa o paciente, e 25 

encaminha para o hospital. “Hoje temos muita dificuldade em encontrar o 26 

paciente e mesmo assim muitos não aparecem para realizar a cirurgia. 27 

Temos 11 mil cirurgias para serem executadas, principalmente de média 28 

complexidade-MC. Cirurgias de alta complexidade-AC são realizadas 29 

somente nos hospitais São José de Criciúma e Nossa Senhora da Conceição 30 

de Tubarão. As de MC são realizadas em todos os hospitais, tem um giro 31 

muito alto. Precisamos de apoio e suporte para estruturar bem o setor de 32 

cirurgias nos municípios, de modo que todos os pacientes sejam localizados 33 

e encaminhados para os hospitais”.  Francismari segue a explanação 34 

informando que a Central de Regulação Macrosul tem funcionários 35 

suficientes para dar apoio e suporte, com novas contratações, mais 4 36 

enfermeiros, que ficam ligando para os pacientes, perguntando se vai fazer, 37 

se já fez e o que aconteceu. É necessário a parceria dos municípios, ou o 38 

paciente faz a cirurgia ou ele sai da fila. Para sair da fila, o paciente precisa 39 

assinar um Termo de Desistência, por diversos motivos possíveis. 40 

Francismari cita que houve uma conversa com membros do MPF e com 41 

representantes dos municípios-COSEMS, e sairá uma deliberação estadual, 42 

ofertando duas vezes a oportunidades a um paciente, caso não faça a 43 

cirurgia, será retirado da fila, mesmo sem assinatura. Outro problema, é o 44 

ganho secundário do paciente no INSS, principalmente por ortopedia, pois 45 
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se ele sai da fila de cirurgia, ele perde o benefício. Francismari avisa que 46 

semana que vem sairá uma deliberação nova. Coordenadora da CIR 47 

Marijane cita que a Política Hospitalar Catarinense-PHC acendeu uma luz 48 

nas questões de cirurgias de AC e MC. Relata que a CIR Carbonífera chamou 49 

os hospitais para entender o porquê a fila não estava andando e gerando 50 

uma grande diferença no número de cirurgias liberadas e o número de 51 

cirurgias executadas. “Os municípios estão em contato com os hospitais, 52 

mas precisamos do apoio dos prefeitos” cita Marijane. Explica: a Central de 53 

Regulação Estadual libera a cirurgia, e passa para o município para chegar 54 

no paciente; alguns secretários de saúde relatam falta de profissional 55 

responsável pelo controle de cirurgias, devido ao grande volume liberado 56 

nos drives. Exemplo: HSJosé tem 887 liberadas e somente 245 executadas. 57 

O HSJosé não consegue realizar o que está pactuado, que são 150/mês pela 58 

PHC. Marijane fala que a Irmã Terezinha relata dificuldade com os 59 

profissionais médicos. Francismari cita que o município de Criciúma, 60 

responsável pela gestão do contrato, está sempre cobrando, e a região está 61 

sempre em reunião. Todas as dificuldades encontradas até o momento 62 

foram sanadas, mas a questão no momento é a falta de contraste iodado 63 

para realizar exames, como cateterismo. Prefeito de Criciúma Clésio 64 

Salvaro fala que a cirurgia que o hospital mais realiza, é aquela que o SUS 65 

melhor paga, como cardiologia. Francismari cita outra dificuldade 66 

encontrada: a questão das Órteses, Próteses e Material Especial-OPME, que 67 

já estão incluídos no valor total da cirurgia, porém alguns médicos alegam 68 

que não são compatíveis, não são de boa qualidade. Agora o estado vai 69 

pagar o valor que é pago para as OPME disponibilizadas para os hospitais 70 

próprios. Marijane cita que os municípios da região estão higienizando as 71 

filas, ligando para todos os pacientes e verificando qual a situação atual. 72 

Francismari fala que o hospital São José produz muito; e caso os hospitais 73 

não consigam cumprir as metas, terão problemas, pois será descontado na 74 

PHC o que não for produzido. Francismari cita que o Hospital São Donato 75 

também está se empenhando em atender os pacientes nas filas, mas sofre 76 

com a falta de profissionais. Encaminhamento: Próxima reunião de 77 

prefeitos, CIR trazer levantamento atualizado das cirurgias agendadas, 78 

executadas e aguardando, dos Hospitais São José e São Donato, com a 79 

presença de representante da direção do HSJosé e diretor clínico, 80 

representante do HSDonato, Gerente Regional de Saúde e Coordenadora 81 

da CIR Carbonífera. 2-Qualify engenharia- Inspeção em OAEs- 82 

presença dos engenheiros Adriano e Danilo. Faz uma apresentação 83 

relatando os objetivos da empresa: impermeabilização, educacional com 84 

cursos técnicos, vários setores dentro da construção. A empresa é 85 

especializada na área de materiais; mostra a estrutura realizada em Cocal 86 

do Sul; possuem diversos laboratórios, como de concreto, de cimento, até 87 

para cofre de bancos; linha de PND; laboratório de solos, asfalto. Cita que 88 

a empresa segue ISO 17025, exclusiva para laboratórios; receberam visita 89 

do inmetro, maior entidade em certificação do mundo, e receberam a 90 
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creditação. Único laboratório do sul do país a ter essa certificação a nível 91 

nacional. Algumas obras que atuam: obras eólicas em Piauí, ampliação de 92 

tanques de efluentes, telefonia celular (torres de celular), segundo melhor 93 

laboratório do país nesta área; temos laboratórios espalhados em SC, RS. 94 

OAEs- obras de artes especiais- pontes e viadutos. A empresa realiza 95 

inspeção cadastral, e hoje a empresa quer propor, para evitar todos os 96 

problemas de queda de OAEs. A maioria das pontes não tem cadastro, salvo 97 

de cinco anos para frente. Manifestação patológica e condições de uso- 98 

prevenir. Tipo de contrato sem licitação, trabalho em prol da comunidade.  99 

Prefeito de Orleans Jorge relata inspeção nas pontes, e projetos com 100 

Qualify. 3-Colegiado de comunicação – Presença da assessora de 101 

comunicação de Forquilhinha Cris Freitas e do presidente do colegiado de 102 

comunicação da AMREC e assessor de imprensa da prefeitura de Nova 103 

Veneza Lucas Sabino- Lucas fala da necessidade de discutir alguns pontos, 104 

como o conteúdo entregue para pelos assessores a imprensa, com 105 

qualificação e atualização dos trabalhos. Colegiado foi atras de entidades 106 

que oferecem este tipo de curso, conversaram SATC e UNESC, sendo que 107 

essa apresentou melhor plano. Prestamos contas na prefeitura de tudo que 108 

é feito.  Cris cita que a última capacitação foi em 2018. Lucas fala que essa 109 

proposta apresentada é mais focada em administração pública, tendo 110 

Marcos Dalmoro e Jhonatan Becker como palestrantes. Objetivo é capacitar 111 

os assessores de imprensa dos 12 municípios da AMREC, para conseguir 112 

atender toda imprensa da região e a população em geral. Lucas fala do 113 

conteúdo programático, com duração de 24 hs. Valor R$ 7.000,00 para 30 114 

alunos, sendo R$ 233,00/pessoa. Aprovado. 4-Kátia Maccari- UNISUL- 115 

fala que foi inaugurado o campus no início de agosto, está pronto, prédio 116 

moderno, no momento fechado para atendimento externo, ainda falta 117 

editais no MEC. Enquanto não ocorre a abertura para os cursos, antes das 118 

graduações, podemos executar cursos de extensão e capacitação, e hoje 119 

trazem a proposta de um curso voltado a formar pessoas para a área 120 

pública. “Uma proposta de curso para os municípios da Amrec, a ser 121 

ofertado no campus de Criciúma. Formação de liderança gerencial para 122 

gestão pública é o nome do curso” Kátia explica que o curso tem 128 horas, 123 

estrutura curricular, conteúdo programático e o calendário, e o valor do 124 

investimento total é de R$. 177.000,00, com 45 participantes.  Prefeito 125 

Salvaro sugere que as aulas sejam aos sábados e domingos, ou a noite. 126 

Kátia justifica o curso pela necessidade pós pandêmica, com objetivo de 127 

cuidar dos colaboradores. Encaminhamento – UNISUL visitará cada 128 

município e levará a proposta. 5- Plano de Desenvolvimento Regional- 129 

Presidente José Cláudio Gonçalves- cita que a AMREC pagou 400 mil reais 130 

pela elaboração do Plano, e agora a AMREC recebeu propostas para o 131 

desenvolvimento das ações.  A proposta já apresentada pela UNESC, com 132 

nove projetos, tem o valor de R$ 1.510.000,00. Presidente informa que tem 133 

a possibilidade de ser viabilizada através de emenda parlamentar, a partir 134 

de 2023. Prefeito Salvaro é da opinião que deve ser mais bem discutido, 135 
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pois o MPF poderá questionar por que AMREC contratou sem licitação. 136 

Salvaro expressa a preocupação na queda de arrecadação de ICMS em 137 

todos os municípios. “Todos os municípios estão enxugando a máquina 138 

pública, queda quinzenal no retorno do ICMS”. Fala que o ideal é garantir 139 

emenda parlamentar para este projeto, visto que recurso dos municípios 140 

está difícil. “O que vale para as Prefeitura Municipais também vale para 141 

AMREC. Redução de 25% para 17%, com 32% na queda do retorno do 142 

ICMS”. Presidente da FECAM e prefeito de Orleans Jorge Koch cita o impacto 143 

em todos os municípios. Presidente José Cláudio Neguinho cita que a 144 

previsão é de queda de 800 mil reais em agosto de ICMS em Forquilhinha. 145 

Prefeito Salvaro cita que o município de Criciúma perdeu R$ 1.900.000,00 146 

em 15 dias, podendo chegar, na queda, de 13 a 14 milhões no ano.  Com 147 

a queda no ICMS também tem queda no FPM, do tesouro nacional. 148 

Questionado de onde vem o FPM-Fundo de Participação dos Municípios, o 149 

assessor financeiro da AMREC, Ailson Piva explica que vem do IPI e da 150 

arrecadação do imposto de renda. Ailson fala que houve a redução de ICMS 151 

do combustível nos estados, mas o consumo de uma maneira geral, não 152 

compensou. Total de 463 milhões de reais de retorno com base no ICMS 153 

em 2021 e em 2022 previsão de .... Também tem a redução dos demais 154 

tributos. Cita que não é momento de investimentos que não foram 155 

planejados. Prefeito Jorge fala que a FECAM fez manifestação, foi contra a 156 

diminuição, fez contato com os senadores, mas somente poucos deputados 157 

votaram contra. É da opinião que até as eleições deve permanecer como 158 

está, com queda de 25 para 17%, a diferença não ficou no consumo. Jorge 159 

fala do piso dos enfermeiros que ainda não acharam uma compensação 160 

financeira, de onde sairá o recurso que deverá ser usado para pagar o piso 161 

aprovado. Prefeito Salvaro é da opinião que precisam debater sobre isso, 162 

levar o assunto para CNM, o impacto é 35%, vai voltar de uma capacidade 163 

de desenvolvimento em 20 anos. “Estamos revendo todos os contratos, 164 

higienização na folha; observar os convênios do estado, contrapartida, sem 165 

condições de fazer reequilíbrio”. Presidente da AMREC cita que o FPM está 166 

em crescimento e o FUNDEB baixou. Salvaro fala que qualquer vantagem 167 

vai impactar em cima do FUNDEB. Encaminhamento- proposta da UNESC, 168 

aguardar a aprovação até as eleições. 6- Áreas de ACP carvão - 169 

Presidente cita que a AMREC deve levar uma proposta concreta para a 170 

reunião do dia 15/09, as 14 horas com Dr. Dermerval do MPF. Frisa que é 171 

importante a participação dos técnicos também. Relata que já tem uma 172 

área liberada, como resultado positivo. Solicita aos prefeitos para trazerem 173 

todos os requerimentos que os municípios têm. “MPF trará uma proposta 174 

clara, Dr. Dermerval quem pediu essa reunião, pois houve pressão de 175 

Brasília”. Neguinho solicita aos municípios trazerem o processo protocolado 176 

para mostrar para Dr. Dermerval. A reunião terá ata gravada, com 177 

assessoria jurídica. 7-CIM AMREC- 7-1-Aprovação para execução de obras 178 

no terreno localizado no município de Forquilhinha, visando a instalação da 179 

usina de asfalto e forma de rateio entre os municípios participantes do 180 
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Contrato de Programa- retirado da pauta. 7-2-Alteração dos anexos I e II 181 

do protocolo de Intenções do CIM AMREC- Consórcio Intermunicipal 182 

Multifinalitário- O presidente e prefeito de Cocal do Sul Fernando de Fáveri, 183 

comenta que a usina de asfalto, instalada no município de Forquilhinha, 184 

atenderá também os municípios de Maracajá e Nova Veneza. O assessor 185 

jurídico, Giovanni Dagostin faz uso da palavra, propondo alterações dos 186 

anexos I e II do Protocolo de Intenções do CIM-AMREC, que deverá passar 187 

em aprovação nas câmaras de vereadores dos 13 municípios. O assessor 188 

jurídico, justifica a necessidade de criação de novos cargos, para viabilizar 189 

o funcionamento da usina de asfalto, mesmo que atenda somente três 190 

municípios. Para o cargo de contador, a proposta é reduzir o número de 191 

vagas, passando de duas para 01 vaga. Para o cargo de engenheiro civil, 192 

uma vaga, a proposta é aumentar de 20 para 40 horas, com o aumento 193 

proporcional do salário de R$ 4.500,00, para o salário R$ 10.320,00. Para 194 

o cargo de auxiliar administrativo, 40horas, a proposta é aumentar o salário 195 

previsto, de R$ 1.700,00/mês para R$ 2.200,00/mês. O assessor Giovanni,  196 

apresenta de maneira sinalizada na cor verde, a proposta de criação de 197 

novos cargos: operador de usina de asfalto, 01 vaga, 40 horas, R$ 198 

4.200,00; engenheiro sanitarista ambiental, 01 vaga, 40hs, R$ 5.400,00; 199 

balanceiro, 02 vagas, 40 hs, R$ 2.400,00; motorista, 08 vagas, 40hs, R$ 200 

3.000,00; auxiliar de serviços gerais, 10 vagas, 40hs, R$ 2.200,00; auxiliar 201 

de usina de asfalto, 05 vagas, 40 hs, R$ 2.400,00; aplicador de asfalto, 05 202 

vagas, 40hs, R$ 6.000,00; operador de máquinas, 10 vagas, 40hs, R$ 203 

2.400,00; rasteleiro, 06 vagas, 40hs, R$ 2.400,00; laboratorista de solo e 204 

asfalto, 01 vaga, 40 hs, R$ 3.600,00; operador de máquinas pesadas, 01 205 

vaga, 40hs, R$ 4.000,00. Dr. Giovanni comenta que o Consórcio poderá 206 

contratar ou terceirizar o serviço. O prefeito de Morro da Fumaça, Noi Coral 207 

sugere usar como referência o salário pago pelo Consórcio Intermunicipal 208 

de Resíduos Sólidos Urbanos da Região Sul- CIRSURES. O presidente do 209 

CIM-AMREC, prefeito Fernando de Fáveri, informa que, em reunião com os 210 

prefeitos dos três municípios atendidos pela usina de asfalto, houve a 211 

informação de que a equipe do próprio CIRSURES pode prestar o serviço, 212 

pelo custo fixo em torno de R$ 60.000,00/mês. O prefeito de Forquilhinha 213 

ressalta que o intuito é reduzir custos. Encaminhamento- Colocando em 214 

votação, foi aprovada a alteração dos Anexos I e II do Protocolo de 215 

Intenções, ficando consolidado na forma dos Anexos que ficam fazendo 216 

parte integrante desta ATA. 7-3- contratação de operador da escavadeira 217 

hidráulica cedida pela Secretaria de Infraestrutura do Estado de SC-SIE/SC. 218 

O presidente da AMREC e Prefeito de Forquilhinha José Cláudio Gonçalves, 219 

expõe o assunto sobre a necessidade de contratar, um operador para 220 

escavadeira hidráulica. Essa escavadeira foi cedida para uso por 2 anos, 221 

ficando por 15 dias em cada município. O objetivo da contratação é 222 

empregar um operador para operar, cuidar e fazer o trabalho em todos os 223 

municípios consorciados. O prefeito de Cocal do Sul e Presidente do CIM-224 

AMREC Fernando de Fáveri, cita que a reunião do sorteio foi transmitida ao 225 
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vivo, com a presença do Prefeito de Treviso, Valério Moretti e da Prefeita 226 

de Lauro Muller, Saionara Bora. Com isso, ficou definido que a primeira 227 

abastecida do tanque é por conta do Consórcio, e que cada município 228 

entregará o tanque cheio para o próximo município, seguindo o sorteio. O 229 

prefeito Fernando, relembra que cada município deverá buscar quando 230 

chegar sua vez. A máquina escavadeira hidráulica ficará por 15 dias 231 

estáveis em cada município. O prefeito de Criciúma Clésio Salvaro sugere 232 

que, quando houver obras próximas, que podem ser realizadas em parceria 233 

entre dois municípios, como no Rio Sangão, entre os municípios de Criciúma 234 

e Forquilhinha, que possam pegar juntos, não sofrendo descontinuidade de 235 

serviço. Encaminhamento- aprovada a contratação de um operador de 236 

máquinas pesadas pela AMREC até o mês de dezembro/2022, e após as 237 

aprovações das alterações propostas, nas Câmaras de Vereadores, o 238 

Consórcio assumirá a contratação. 7-4-Contratação de um gestor de 239 

convênios- retirado da pauta. 7-5-Contratação de pessoal para usina de 240 

asfalto- Idem 7-2-aprovados. 7-6-Assuntos gerais- sem itens. Retornando 241 

AOS assuntos da AMREC: 8-Assuntos gerais. 8-1-Presidente da AMREC 242 

informa a realização de um Curso sobre Cadastro CAF-Cadastro sobre 243 

Agricultura Familiar, dia 23/08 em São José das 08 às 17 horas. 8-2- 244 

Presidente relata que o representante do Consulado americano em Porto 245 

Alegre entrou em contato relatando um aumento significativo do número 246 

de solicitantes de Criciúma. Para discussão, solicitam uma reunião.  247 

Agendada para 15/09- as 13:30 horas na AMREC. E, para constar, eu, 248 

Margarete Maria Pasetto Biléssimo, secretária desta reunião, lavrei a 249 

presente ata que depois de aprovada na próxima Assembleia de prefeitos, 250 

será assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que assim desejarem. 251 

 252 

 253 

 254 

Criciúma, 18 de agosto de 2022 255 
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